Nachwuchs wird gesucht

Rainbow International ist als Franchise-Unternehmen erfolgreich



Wer einen guten Ausbildungsplatz erwischt hat, kann sich freuen, wie hier Philip Bäuerle (Student DHBW), Sarah Brenner, Jana Reichersdörfer (Auszubildende) von Rainbow International.

AALEN (pm) - Das Franchise-Unternehmen Rainbow International präsentiert sich auf der Ausbildungs- und Studienmesse in Aalen. Als eines der führenden Dienstleistungsunternehmen im Bereich der Komplettsanierung von Wasser- und Brandschäden hat sich das Aalener Unternehmen in den vergangenen Jahren einen Namen gemacht. Das konjunkturunabhängige und zukunftsorientierte Franchise-System agiert derzeit mit über 30 Franchise-Partnern im süddeutschen Raum.

Das Herz des Franchise-Verbundes befindet sich in Aalen(-Attenhofen). Hier werden die Partner von der Systemzentrale aus von Experten sämtlicher Fachrichtungen betreut und unterstützt. Damit die Aalener Systemzentrale weiterhin ein starkes Mitarbeiterprofil vorweisen und seine Position als attraktiver Arbeitgeber in der Region festigen kann, bietet Rainbow International seit 2009 in Zusammenarbeit mit der Dualen Hochschule Baden-Württemberg (DHBW) mehrere Studiengänge an:

- Duales Studium BWL Dienstleistungsmarketing Schwerpunkt Medien & Kommunikation
- Duales Studium Wirtschaftsinformatik
- sowie im Bereich der Ausbildung: Auszubildende/r als Bürokauffrau/-mann.

Eigenständiges Arbeiten, Kreativität für neue Ideen, Motivation - die Entwicklung eines Systems mitzuprägen und zu unterstützen sind dabei die entscheidenden Attribute, welche die neuen Mitarbeiter mitbringen sollten.

Expansion geplant

Rainbow International agiert seit rund 20 Jahren auf einem konjunkturunabhängigen Markt, der den Franchise-Partnern entscheidende Sicherheiten bietet. Die Auszubildenden/Studenten, Mitarbeiter und Franchise-Partner können sich weiterhin auf die Schaffung von Werten und die Entwicklung der Betriebe konzentrieren – Wasser- und Brandschäden kennen keine Krise.

Dadurch kann Rainbow International sein Augenmerk auf die Expansion des Systems richten. Derzeit ist der Sanierungsspezialist in drei Bundes-

ländern mit über 30 Franchise-Partnern präsent. Dazu gehören Baden-Württemberg, Bayern und Hessen. "In naher Zusoll Service-Netzwerk um zwei weitere Bundesländer anwachsen. Neben Rheinland-Pfalz haben wir auch das bevölkerungsreichste Bundesland Nordrhein-Westfalen auf der Liste - das Potential ist riesig, " so der Gründer und Geschäftsführer von Rainbow International Deutschland, Tobias Baumann. "Damit wir dies in der Systemzentrale tatsächlich stemmen können, suchen wir kontinuierlich junge interessierte Talente, die gemeinsam mit uns und unseren Franchise-Partnern das Erfolgskonzept Rainbow International weiterentwickeln."